

Metalliderazgo

Alex De Rosa

En gran parte de mi vida he sido una persona determinada e interesada en los deberes que son para cumplir. Siempre desde cuando era niño mi familia me apoyaba en instancias complejas al mismo tiempo transmitiéndome valores humanos básicos en cuyos ellos creían. Yo soy de la creencia que, aunque algo que te encuentras en frente pueda parecer imposible o insuperable, si tomas tus responsabilidades y eres cociente de tus expectativas puedes lograrlo. Obstáculos que encuentro enfrente de mi hoy en día los afronto con una mentalidad similar a cuando era niño, teniendo cuenta de mis valores principales.

Yo quiero dejar atrás un legado de conocimientos enriquecidos, capacidades y habilidades profesionales. Mi manera de trabajar y cumplir tareas tal vez la comparten otras personas, pero yo tengo mi versión propia de organizar mis pensamientos y actuar apropiadamente a cada situación cuando es requerido. Yo creo que soy dueño de mi futuro profesional y personal porque puedo formar mi propio camino con decisiones, conocimientos y pensamientos específicos. Siempre es necesario tomar cuenta de sus propias acciones y decisiones, valor que me pega desde mi niñez.

Diría que me adueño de mis metas y logros viendo que siempre los miro cumplir y planeo alrededor de ellos. Yo de naturaleza intento tomar responsabilidad de mis acciones e igualmente de mis errores lo cual me representaría como un metallíder responsable. En conclusión, mis valores y enseñamientos transmitidos a mi desde pequeño forman la base de las modalidades por las cuales dirijo mis objetivos y mi vida.

